



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



#CLAUDIA SHEINBAUM

'NO LOS VAMOS A DEFRAUDAR'

P10

RECHAZA GASOLINAZOS

- 1 • Aclaró que en su gestión no aumentará gasolina, ni diésel.
- 2 • Tampoco el gas LP, ni la electricidad, dijo Sheinbaum.
- 3 • Se trata de uno de sus 100 pasos para la transformación.

#ENCUESTAHERALDO

# SHEINBAUM: NO LOS VAMOS A DEFRAUDAR

LA PRESIDENTA ELECTA HABLA DE EXPECTATIVAS HACIA SU GOBIERNO



1

DE OCTUBRE ASUME SHEINBAUM COMO PRESIDENTA DE MÉXICO.

1

MILLÓN DE MUJERES SE PREVE QUE RECIBAN UN APOYO EN 2025.

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, reaccionó a la encuesta que publicó El Heraldo de México, sobre las expectativas de su próximo gobierno.

Ayer, en entrevista con los medios de comunicación, al llegar a su casa de transición, a la ganadora de la elección del 2 de junio, se le solicitó su opinión a estos resultados. "No vamos a defraudar", afirmó Sheinbaum.

La encuesta, de QM Estudios de Opinión en alianza con **Heraldo Media Group**, arroja que Claudia Sheinbaum tiene respaldo ciudadano y genera confianza para su administración como Presidenta los próximos seis años.

A la pregunta de "hablando de expectativas y en general, ¿Usted qué tanto espera del nuevo gobierno que encabezará la doctora Claudia Sheinbaum Pardo?", 64.1

por ciento de los consultados respondió que espera "mucho"; 15.7 por ciento "algo"; 11.4 por ciento "poco"; 4.4 por ciento "nada" y 4.4 por ciento "no sabe/no contestó".

Y ante los señalamientos del Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien responsabiliza a Estados Unidos por la violencia que se vive en Sinaloa, la ganadora de la elección del 2 de junio reiteró que la coordinación es fundamental.

"Yo creo que lo importante en la relación con Estados Unidos, con las agencias, es que haya coordinación. En este caso todo indica que no hubo coordinación, sino que hubo una actuación, a partir incluso de temas que no se han acabado de explicar, como la liberación de un capo para detener a otro.

"Yo creo que lo que no se puede aceptar nunca es que no haya coordinación y colaboración. Nos interesa, por supuesto, la construcción de la paz, que no haya violencia. Nos interesa también que no llegue fentanilo a Estados Unidos, pero Estados Unidos tiene que hacer lo propio en su país, nosotros lo propio en nuestro país, y coordinamos, colaborar", explicó.

En las últimas semanas, a raíz de la detención de Ismael "Mayo" Zambada, líder del Cártel de Sinaloa, dicho estado vive una crisis de violencia. ■



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



FOTO: ESPECIAL

ACADEMIA | • Sheinbaum recibió el Premio Internazionale Bonifacio VIII por la Cultura de la Paz.